

Rückblick

PREMIERE DER MÄRLI BIINI STANS – DER ZAUBERER VON OZ

Ein Stück frei nach L. Frank Baum von Klaus Frick und Rafael Iten

Dorothee wird von einem Sturm in das Land Oz gewirbelt. Dort angekommen wünscht sie sich nichts sehnlicher, als wieder nach Hause zu kommen. Von der guten Hexe Glinda erfährt sie, dass einzig der Zauberer von Oz ihr helfen kann. Auf ihrer Reise zum Zauberer trifft Dorothee eine Vogelscheuche, die sich mehr Verstand wünscht, einen Blechmann, der gerne ein Herz hätte und einen ängstlichen Löwen, der sich wünscht, endlich mehr Mut zu haben. Gemeinsam gehen sie auf eine gefährliche und abenteuerliche Reise zum Zauberer von Oz.

Die Premiere war ein voller Erfolg und die Märli Biini Stans freut sich auf die nun begonnene Theatersaison.

Pressedienst

HINWEIS

Spielzeit noch bis zum 24. November
Infos unter: www.maerli-biini.ch

